

Un budget à double visage, selon Carlo Thelen

Luxembourg. Le directeur général de la Chambre de commerce a publié sur son blog quelques appréciations sur le budget 2015, avant l'avis de la Chambre attendu lundi. L'effort d'assainissement des finances publiques ne semble pas suffisant pour Carlo Thelen qui estime que le projet de budget jusqu'en 2018 est «irréaliste en l'absence d'un encadrement strict des dépenses». Le directeur général se félicite toutefois de la création prévue d'un fonds souverain au Luxembourg. (lc)